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PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE 
 

DEL 30 MAGGIO 2018 ALLE ORE 18.00 
 

 
Il Consiglio della Circoscrizione 1 “Centro-Crocetta”  convocato nelle prescritte forme, nella sala 
delle adunanze consiliari nel Centro Civico di Via Bertolotti 10, alla presenza del  Vice Presidente 
Martinez e dei  Consiglieri: 
 
 
AMBROGIO Paola GAMBA Serena RE Alberto 

AVERNA Eleonora GATTO Gerardo SANNA Alessio 
 

BADINI CONFALONIERI Alfonso GUGLIELMOTTI Enrica SANTIANGELI Amalia 

BALENA Davide NICOLA Francesca STRANIERO Giovanni 

BENEDETTI Paolo PENSI Debora TAGLIAFERRI Federico 

CASTIGLIONE Dorotea POGGIO Graziella VALLINI Walter 

CATANZARO Angelo PONTE Thomas  

   

 
E quindi in totale, con il  Vice Presidente n. 21  Consiglieri presenti. 
Risultano assenti i Consiglieri  Casolati, Gritti, Guerrini, Santangelo 
Con l'assistenza del Segretario Giuseppe COSSIO 
ha adottato in  
 
 

SEDUTA PUBBLICA 
 
 

il presente provvedimento così indicato all'ordine del giorno: 

 
 
INTERPELLANZA (EX ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO) AVENTE 
AD OGGETTO: INADEGUATEZZA DELLE FERMATE GTT DI CORSO LUIGI EINAUDI. 

 
 



N. doc. 34 
 
 

 
Circoscrizione Amministrativa n. 1 

Centro-Crocetta 
 
 

INTERPELLANZA (EX ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO) 
AVENTE AD OGGETTO: INADEGUATEZZA DELLE FERMATE GTT DI CORSO LUIGI 
EINAUDI. 

 
 

PREMESSO CHE 
 

• La fruizione del trasporto pubblico locale da parte della cittadinanza parte soprattutto 
dall’accessibilità e dalla funzionalità degli impianti di fermata; 

• Negli ultimi anni diverse fermate di tram e autobus sono state rinnovate e messe in 
sicurezza; 

 
CONSIDERATO CHE 

 
• Alcuni degli impianti di fermata siti in corso Luigi Einaudi risultano scarsamente accessibili, 

con pavimentazione sconnessa e privi di illuminazione; 
• Nell’ultimo piano di rinnovo delle fermate redatto dal Gruppo Torinese Trasporti è stato 

previsto il rifacimento delle fermate dell’attiguo corso Germano Sommeiller, senza 
prevedere interventi su corso Luigi Einaudi nonostante lo stato di conservazione delle 
fermate dei due corsi sia pressoché il medesimo; 

• Nell’anno 2009 il GTT aveva asserito, mediante risposta n. prot. 19305_19341-2009/17384 
(allegata alla presente), che gli impianti di corso Luigi Einaudi sarebbero stati oggetto di 
riqualificazione e che il piano di rinnovo degli stessi era in attesa di autorizzazione; 

• Dopo nove anni da tale risposta il GTT non ha dato avvio a tali lavori; 
 

RITENUTO CHE 
 

• Sia necessario garantire il decoro e la fruibilità delle fermate del trasporto pubblico locale, 
anche in termini di illuminazione delle stesse; 

• Sia fondamentale garantire inoltre la loro accessibilità, con particolare riguardo alle persone 
con disabilità (accessi e rialzo dei marciapiedi);  

 
 
 

CONSIDERATO INFINE 
 

• L’esito della sottocommissione per la Mobilità Sostenibile tenutasi il 9 giugno 2017 nella 
quale i consiglieri circoscrizionali e i cittadini hanno potuto constatare con mano lo stato di 
conservazione degli impianti in oggetto; 
 

IL CONSIGLIO DELLA CIRCOSCRIZIONE 1 “CENTRO-CROCETTA” 
 



INTERPELLA 
 

La Sindaca e l’assessore competente per sapere: 
 

• Se siano a conoscenza della condizione in cui versano le fermate sopra citate; 
• Per quale motivo a distanza di anni le dichiarazioni del Gruppo Torinese Trasporti circa il 

rifacimento delle stesse siano state disattese e quale sia stata la causa ostativa all’avvio dei 
lavori; 

• Se abbiano intenzione di stanziare opportune risorse e sollecitare il GTT di provvedere a 
sanare la situazione con la programmazione di opportuni interventi di manutenzione 
straordinaria; 

• Se sia intenzione dell’amministrazione comunale rendere partecipe la circoscrizione delle 
prospettive di manutenzione degli impianti di trasporto pubblico locale, stante il fatto che 
essa si è dotata di appositi strumenti istituzionali per tentare di essere più vicina alle 
problematiche relative alla mobilità e all’accessibilità. 

 
 
 

 
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
Ha riferito, oltre al Vice Presidente Martinez, il Consigliere Sanna.  
 
 

IL  VICE PRESIDENTE 
 
 

Invita i Consiglieri  a votare l’interpellanza mediante votazione elettronica. 

 

Al termine della votazione il  Vice Presidente proclama il seguente risultato: 
 
Risulta fuori aula al momento della votazione la Consigliera Ambrogio. 
 
PRESENTI E VOTANTI:                           N. 20 
VOTI FAVOREVOLI:                               N. 20 
 
 

 

  
Per l’esito della votazione che precede  
 
 

IL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE 
 

DELIBERA 
 
 

Di approvare l’interpellanza (ex art. 45 del Regolamento del Decentramento) avente ad oggetto 
“INADEGUATEZZA DELLE FERMATE GTT DI CORSO LUIGI EINAUDI” 
 



 
 
 

 


